

LAS TRABAS BUROCRÁTICAS A LA POBREZA EXTREMA

¿Cuánto conocemos acerca de la extrema pobreza en España?

¿Somos conscientes de los escollos burocráticos o los estigmas que han de sortear las personas en riesgo de exclusión?

Carmen, la protagonista de *Silencio Administrativo*, «no está en riesgo de exclusión: ya ha sido excluida». Esta crónica de Sara Mesa revela los dos grandes muros que sufren quienes piden ayuda: las administraciones públicas y el silencio mediático. Una situación que lleva a los que son como Carmen a resignarse y desistir cuando «la desesperanza gana». ♦ *Silencio administrativo* Sara Mesa Anagrama, 2019. 120 páginas. 8,90 euros. J. G. M.

